



El reconocimiento de las diferencias : Estados, naciones e identidades en la globalización /

Fuente, Juan Ramón de la
Pérez Herrero, Pedro

Instituto Universitario de Investigación en Estudios
Latinoamericanos, Universidad de Alcalá :

Marcial Pons,
2016.

Monografía

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhemF0ei5yZW4vMTg1NzExMDU>

Título: El reconocimiento de las diferencias Estados, naciones e identidades en la globalización Juan Ramón de la Fuente, Pedro Pérez Herrero (coords.).

Editorial: Madrid Instituto Universitario de Investigación en Estudios Latinoamericanos, Universidad de Alcalá Marcial Pons 2016.

Descripción física: 303 p. 24 cm

Mención de serie: Colección Instituto Universitario de Investigación en Estudios Latinoamericanos

Bibliografía: Bibliografía: p. [269]-296.

Copyright/Depósito Legal: M 43798-2016

ISBN: 978-84-9123-213-1

Materia: Pluralismo cultural Globalización Género Identidad

Autores: Fuente, Juan Ramón de la Pérez Herrero, Pedro

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es

